

## Mitteilungen der Gesellschaft für Heimatpflege (Kunst- und Altertumsverein) Biberach e. V.

1. Vorsitzender:  
Regierungsdirektor a. D. Martin Gerber,  
Volmarweg 14,  
7950 Biberach, Telefon (07351) 23570

2. Vorsitzender:  
Oberlehrer Alfred Buschle,  
Richard-Wagner-Straße 10,  
7951 Ummendorf, Telefon (07351) 28006

Geschäftsführer:  
Kreisarchivoberrat Dr. Kurt Diemer,  
Adenauerallee 20,  
7950 Biberach, Telefon (07351) 6839

Schriftführer:  
Studiendirektor Dieter Buttschardt,  
Am Wolfgangsberg 3,  
7950 Biberach, Telefon (07351) 9805

Kassenführung:  
Apotheker W. F. Allmann, Marktplatz 41,  
7950 Biberach, Telefon (07351) 73737

Die Mitglieder werden gebeten, den Jahresbeitrag von DM 25,- einzuzahlen, soweit noch nicht geschehen. Überweisung auf das Bankkonto der Gesellschaft für Heimatpflege, Nr. 25463, Kreissparkasse Biberach, oder Bareinzahlung bei Herrn W. F. Allmann, Biberach, Marktplatz 41.

## Veranstaltungen der Gesellschaft für Heimatpflege

### Kunstoffahrten

Sonntag, 23. September 1984, 13 Uhr  
ab Marktplatz:  
Bellamont – Steinhausen an der Rottum –  
**Ochsenhausen** (Führung durch den renovierten  
Klosterkomplex mit Studiendirektor Hans-Jörg  
Reiff).

Sonntag, 21. Oktober 1984, 13 Uhr ab Marktplatz:  
Fahrt nach **Wain – Balzheim – Lautern** (Besuch  
kunsthistorisch bedeutsamer Landkirchen auf dem  
Gebiet der Reichsstadt Ulm).

(Evtl.) Sonntag, 18. November 1984, 13 Uhr  
ab Marktplatz:  
Fahrt nach **Weingarten** (Rundgang durch die  
neugestalteten Stadtteile und den Klosterbezirk.  
Besuch des Alemannenmuseums).

---

## Veranstaltungen der Volkshochschule

Mittwoch, 26. September 1984, 20 Uhr,  
Obere Schranne:  
**Heimatgeschichte**, dargestellt an Schlössern und  
Burgruinen des Donautals.  
Erhard Grüninger, 1. Vorsitzender der Aktion  
Ruinenschutz e. V.

Samstag, 29. September 1984:  
**Herbstliche Fahrt ins Donautal** mit Besichtigung der  
Burgruine Falkenstein, anderer Burgruinen und von  
Schloß Wildenstein.  
Erhard Grüninger, 1. Vorsitzender der Aktion  
Ruinenschutz e. V.

Samstag, 6. Oktober 1984:  
**Fahrt nach München** mit Besuch der  
Sonderausstellungen „Wallfahrt kennt keine  
Grenzen“ im Nationalmuseum und „Gold der  
Skythen“ in der Glyptothek.  
Dr. Idis Hartmann, Kulturreferentin

Samstag, 10. November 1984:  
**Fahrt nach Stuttgart** mit Besuch der HAP  
Grieshaber-Ausstellung in der Kunsthalle und  
Besichtigung der neuen Staatsgalerie.  
Dr. Idis Hartmann, Kulturreferentin

Einzelheiten über das VHS-Programm und die  
Tagespresse